



太陽の子

学校教育目標「共に学び 共に伸びる 元気な寿北っ子の育成 ～元気な挨拶・プラスの言葉いっぱい・基礎基本の確実な定着～」

体験活動のススメ

学校長

- ◆ 潮が引いていった。潮の香りがした。
- ◆ 声を出してタイミングを合わせて漕ぐと、とても進んだ。風を感じた。
- ◆ 潮が引いているのを見て、自然が動いていることを感じた。



以前、県内の少年自然の家に勤務していたことがあります。小中学生が宿泊学習に訪れ、様々な自然体験活動を行います。その中のプログラムの一つに、「カヌー」がありました。このカヌーの活動は、川で10人乗りのカヌーを使い、力を合わせてカヌーを漕ぐという活動なのですが、上の3つの感想は、そのカヌーを体験した子供たちの感想です。自然の中でカヌーを漕ぐという体験を通して、カヌーの乗り方を知っただけでなく

- カヌーという活動自体の楽しさ、喜び、感動の実感
- 自然への興味・関心や環境保護への意識の高まり
- 協力することの大切さの理解
- 教科(理科)で学習したことの確認や実感



など、たくさんのことを感じたり、気づいたり、考えたりすることができたのではないかと思います。体験活動は、直接自然や人・社会と関わる活動を行うことにより、五感(見る・聴く・触る・味わう・嗅ぐ)を通じて何かを感じ、学ぶ取組です。直接、体験することで、得るものや感じるものがあります。

このように、体験活動には、活動自体が楽しいという効果もありますが、コミュニケーション能力や自立心、主体性、協調性、チャレンジ精神、責任感、創造力、変化に対応する力、異なる他者と協働したりする能力など、これからの社会を「生き抜く力」として必要となる基礎的な能力を養う効果もあります。

いよいよ明日から42日間の夏休みが始まります。各家庭や地域で、いろいろな楽しい計画が立てられていることでしょう。それらの活動は、子供たちにとって大切な体験活動の機会です。その積み重ねが、子供たちの豊かな心や資質、能力を育てていくものと思います。

体験活動とは、自然の中でキャンプや登山などを行うこと(自然体験活動)ばかりではありません。子ども会活動や家庭でのお手伝い、スポーツ活動、地域で行われる行事など(生活・文化体験活動)やボランティア活動など(社会体験活動)も体験活動です。このように、日常の家庭生活や地域での活動の中にも体験活動の機会はたくさんあります。ぜひ、夏休みには、様々な体験活動へ子供たちが参加できますように、保護者の皆様の声かけ、バックアップをお願いします。9月1日の2学期始業式に、子供たちが「○○をしました。楽しいでした。」「□□に参加しました。・・・こんなことを感じました。」など、楽しい感想を聞かせてくれることを期待しています。



75日間の1学期が終了します。4月6日に新学年がスタートしてから、瞬く間の1学期であったと感じています。保護者の皆様の学校運営へのご理解とご協力に心から感謝いたします。

明日から始まる夏休みでは、交通安全、水辺での活動の安全、健康管理等に十分に気をつけて、子供たちにとって楽しく有意義な夏休みになることを願っております。

暑さ厳しき折、皆様におかれましても、どうぞご自愛ください。

ありがとうございました

3日(月)～7日(金)は水泳学習参観週間、4日(火)～6日(木)は授業参観及び学級懇談会を行いました。お忙しい中にもかかわらず、お越しいただきありがとうございました。子供たちの水泳学習や授業の様子は、いかがだったでしょうか。保護者の方々に参観していただいたことで、緊張した様子の子供たちもいましたが、頑張っている姿をご覧いただけたことと思います。また、学級懇談会では、メディア利用に関する各学級の取組目標を決めていただきました。夏休み中、各ご家庭での実践をよろしく願います。

今後も子供たちが健やか成長できるよう、学級経営とPTA活動へのご協力をお願いします。

安全で楽しい夏休みを過ごすために

別に配布しました「夏休みのしおり」を基に、次のことについて、ご家庭でもお子様と確認しましょう。

- 1 規則正しい生活をしましょう。
 - 「早寝・早起き・朝ご飯」を合い言葉に、生活リズムを整えましょう。
 - ゲーム機、携帯電話等は、使う場所を決めて正しく使い、午後9時には電源を切りましょう。等
- 2 事故や怪我がないようにしましょう。
 - 遊びに行くときは、お家の方に行き先を告げてから出掛けましょう。
 - 自転車は、ルールを守って乗りましょう(公道で乗って良いのは、4年生以上です)。また、ヘルメットを必ず着用しましょう。
 - 子供だけで海や川で遊んだり、遊泳禁止場所で遊んだりしないようにしましょう。 等
- 3 体調管理に気を付けましょう。
 - こまめに水分補給をしましょう。また、屋外では、帽子を着用しましょう。
 - 手洗い、うがいを心掛けましょう。
 - 病気やむし歯の治療は、休み中に済ませましょう。 等

かのや夏祭りに向けて

8月5日(土)に、かのや夏祭りが行われます。今年度は久しぶりに、6年生の希望する子供たちで総踊りに出場します。そのため、6年生の子供たちは、踊りの練習に励んでいます。また、1年生～5年生の希望する子供たちで、御輿へ参加します。ご協力いただいている保護者の皆様、ありがとうございます。

コロナが落ち着き、様々な活動が動き始めている今年度。夏休みにしかできない体験をたくさんしてほしいと思います。

お知らせ・お願い

- 8月1日(火)と21日(月)の出校日は、通常どおり8時15分までに登校させてください。下校予定時刻は、10時15分です。
- 夏休み中、お子様に何か(事故・怪我・転居等)ありましたら、学校にご連絡ください。
- 8月11日(金)～17日(木)は、学校閉庁日です。この期間は、学校に教職員が不在となりますので、ご了承ください。

8月行事予定

- 1日(火) 出校日
- 10日(木) ほたる号巡回13:10～14:15
- 11日(金)～17日(木) 学校閉庁日
- 21日(月) 出校日、第3回PTA運営委員会
第2回PTA常任委員会
- 25日(金) 校納金引落日
- 27日(日) PTA愛校作業
(1・3・5年長子保護者)